

cial y los intereses morales y materiales del pueblo.

En modo alguno puede tolerarse tamaño abuso y por lo tanto se hace de necesidad suma corregirlo, lo cual está á la mano de las energías del señor Alcalde por ampararle la ley Municipal.

El hombre que ejerce un cargo público se debe al pueblo y no asimismo, por lo tanto, debe de cumplir estrictamente su cometido, y en caso de que no quiera comprometerse ó no quiera dolores de cabeza, que renuncie á la vara, pues en este caso se le verá más su leal comportamiento.

Si es verdad que la investidura de concejal ofrece cierta importancia y rango, también ofrece muchos quebraderos de cabeza y al aceptar el cargo, se impone con obligaciones muy sagradas como son las de velar por la buena administración del pueblo y trabajar para su cultura y embellecimiento.

Para la dignidad del Municipio, para la dignidad del pueblo es de rigor que estos concejales *regalones* den muestras de vida y aptitud para el cargo que el pueblo les encumbró, pues del contrario, ó que dimitan y se retiren á sus casitas ó hágase justicia aplicándoles la ley á las faltas de reglamento que hayan incurrido,

Para un pueblo como Granollers, tales hechos son una humillación y desprestigio que los ciudadanos de buena voluntad no pueden tolerar.

COMARCALES

Cardedeu.—La feria que debía celebrarse el domingo pasado tuvo que suspenderse á causa de la fuerte lluvia que cayó durante todo el día.

Muchos establecimientos sufrieron grandes perjuicios, y en especial las fondas y casas de comida por haber hecho grand: acopio de comestibles.

Para hoy domingo se ha venido anunciando en los periódicos la celebración de dicha feria; pero que con seguridad no será tan concurrida como hubiera sido el otra día, pues que para muchos les ha pasado ya la ocasión de poder concurrir á ella,

En el Ateneo y en otras sociedades recreativas habrá conciertos y bailes, por cuyo objeto se han adornado los salones de aquellos locales, á fin de festejar á los forasteros y al elemento joven.

LOCALES

Mujer gigante.—En la carretera al lado del chalet del Sr. Torrabadella, se ha instalado un barracon en donde se exhibe una mujer que mide más de dos metros de altura. Esta mujer es de nacionalidad inglesa y habla perfectamente el español y el catalán y cuenta unos 30 años de edad.

Entierro.—El lunes fué llevada á la última morada D.^a María Sabatés, madre política de nuestro amigo don Carlos Puigrodón.

El cortejo fúnebre fué muy numeroso y lucido, patentizándose con tal motivo las muchas relaciones y amistades con que cuenta nuestro apreciado compatriota, cuya manifestación de duelo le habrá podido servir de lenitivo en su dolor por la irreparable pérdida de un ser querido y venerado.

A él y á su señora esposa les enviamos el más sentido pésame,

Fallecimiento.—Victima de larga y cruel enfermedad falleció el domingo pasado la esposa del conocido contratista y maestro de obras D. Delmiro Estaper.

La finada era persona muy apreciada en esta villa por su franco y bondadoso trato, por cuyo motivo su entierro se vió muy concurrido.

Al desconsolado esposo é hijos les enviamos el más sentido pésame y hacemos votos para que Dios les conceda una buena y cristiana resignación.

Mercados.—El mercado pasado se vió muy concurrido y gracias á las activas diligencias y disposiciones del jefe de Policía se pudo evitar alguna desgracia, pues fueron en excesivo número los carruajes que en todas direcciones transitaban por las calles de San Roque y Santa Esperanza.

Por la moral.—El gobierno de los Estados Unidos ha ordenado á los funcionarios de correos que destruyan todas las tarjetas postales en cuyos grabados se ataca á la moral ó se ofenda á la decencia.

¿Imitará nuestro Gobierno al de los Estados Unidos?

La ansiada regeneración.—Un nuevo signo de la prosperidad de España, bajo el régimen en que vivimos y los gobiernos que toleramos: Seiscientas familias de Béjar, todas ellas obreras, se preparan á abandonar la población y emigrar á América por falta de trabajo en las fábricas de aquella ciudad.

Consejo.—Aconsejamos al articulista del nauseabundo libelo *La Sin Razón* que se firma Zeta (a) *Bolet*, procure estudiar un poco la lengua latina si quiere alardear de latino consumado, porque así será más probable que no nos endilga latinajos ó disparates colosales como el que existe en el referido artículo.

Como á periodistas es un consejo de compañerismo.

Enhorabuena.—Nuestro compatriota el abogado Sr. Coma y Clapés, le damos la enhorabuena por la brillante defensa que en las actuales circunstancias está haciendo á favor de su patrocinado en la ruidosa causa de la Casa-Riera en la Audiencia Provincial.

Contra la usura.—Háblase mucho, y bien los que la conocen, el proyecto de ley referente á préstamos usurarios, cuyo extracto publicamos en un número pasado, redactado por el señor Azcárate, quien se propone presentarlo á las Cortes para que tome estado parlamentario.

Pocas veces habrán visto surtir efecto moral antes de ser ley la sola anunciación de un proyecto.

Citación.—El juez de instrucción de este partido D. Felipe Rey, cita para que comparezca ante este Juzgado á D. Jerónimo Llarca y Aragónés.

Boda.—En el camarín de la Iglesia de la Merced de Barcelona se celebró ayer la boda de nuestro particular amigo el conocido comerciante de esta villa D. Domingo Boadella Boixa, con la bella señorita D.^a Matilde Clota Pou. Al acto, que resultó magestuoso, asistieron numerosos y distinguidos invitados, que, á la vez que dieron realce á la fiesta patentizaron las muchas simpatías y buenas relaciones que disfrutaban los novios.

Terminado el acto, la comitiva se dirigió al Restaurant de Francia donde se les obsequió con opiparo banquete.

Deseamos á los recién desposados toda suerte de prosperidades y una interminable luna de miel.

Imp. F. Cucarella Corré 9.—Granollers.

SOLARES á propósito para edificar casas, fábricas, etc., etc., de 2 á 6 duros solar de 25 palmos, fachada á la Carretera de Caldas junto á esta villa.—Razón: M. Iglesias, Plaza de las Ollas, 16.—Granollers.

